
ATA DO CONSELHO MUNICIPAL DE TURISMO

(Abril – 2022)

Aos sete dias do mês de abril de 2022, às 10h, deu-se início a reunião do COMTUR que aconteceu de
forma  on-line (via  Google  Meet –  link://meet.google.com/ajg-xkef-kow)  sendo  conduzida  pela
Presidente Silvia que fez a abertura dos trabalhos e posteriormente passou a palavra a Conselheira
Adriana que,  com apoio dos profissionais  Renan Paitach e  Naira  Rosana Albuquerque,  discorreu
sobre o projeto CAMINHOS DO MAR – Turismo de Natureza para Conservação e Desenvolvimento
Sustentável  na  Baía  Babitonga,  idealizado  pela  UNIVILLE  em  parceria  com  o  IFC  –  Campus  São
Francisco do Sul, contemplado pela Fundação Grupo Boticário. O projeto, que envolve especialistas
em Ciências Biológicas, Geografia, Turismo e Comunicação, vê na biodiversidade presente na Baía
Babitonga (paraíso natural que além de suas belezas abriga inúmeras espécies ameaçadas e é fonte
de subsistência de centenas de famílias) uma grande oportunidade social e econômica. Dentro desse
contexto, o projeto tem por intuito fomentar e estabelecer bases para o turismo embarcado de
observação  de  natureza  (TEON)  na  região  da  Baía  Babitonga,  enquanto  iniciativa  econômica
sustentável,  mobilizando  o  público  por  meio  de  campanhas  de  sensibilização  para  proteção  do
referido ecossistema. Quanto aos desafios previstos para concretização e êxito do projeto estão:
Diagnóstico do potencial do TEON; Mapeamento dos atrativos turísticos da sociobiodiversidade local;
Análise da capacidade de carga; Elaboração de roteiros turísticos e de protocolos  com condutas
sustentáveis para a TEON; Desenvolvimento de um programa de inserção do jovem pesquisador em
parceria com o IFC; Criação de um canal de ciência cidadão para a integração da comunidade local e
sensibilização da mesma. Após os agradecimentos pela explanação do projeto, a presidente Silvia,
dando continuidade à pauta, abordou a questão da falta de participação e engajamento de algumas
cadeiras do COMTUR (Titulares e Suplentes) solicitando, para próxima reunião, um levantamento
detalhado  para  análise  e  posterior  aplicação  das  medidas  previstas  no  regimento  interno  do
Conselho Municipal  de Turismo. Terminada a reunião que se estendeu até às 11h, e inexistindo
qualquer outra manifestação, lavrou-se a presente ata que após lida e aprovada, será assinada pelos
presentes. 
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